

Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt

## Ski und Snowboard/Familienfreizeit in Klosters/Davos

vom 02.-06.01.2011

Tourenführer: Doris Braun / Hans Schmider



Erfolgreiche Ski und Snowboard -  
Familienfreizeit in Klosters/Davos 2010/11  
in den Winterferien

Im Herzen des Skigebietes von Klosters in  
der „Alten Schwendi“, Mitten im Skigebiet  
hatten 90 Teilnehmer, aller  
Altersgruppierungen ihre Unterkunft in  
Lagern und Mehrbettzimmern, mit  
Vollpension.

Auf der Weisfluh



## Mit dem Alpenverein unterwegs in grandioser Bergwelt



In fünf Tagen konnten zahlreiche Ski- und Snowboardschüler ihr Fahrkönnen in Kursen verbessern oder auffrischen.

Das Skigebiet bot für alle etwas Besonderes, gut präparierte lange Pisten, tolles Freeride Gelände und ein wunderschönes Alpenpanorama, das dank der vielen Sonne auch genossen werden konnte.



Am Nachmittag war freies Fahren in Gruppen angesagt, aber auch Schlitteln, Schneewandern und Relaxen kamen nicht zu kurz.

Ein Highlight war die „Bottle-Party, bei der junge Ski- und Snowboardlehrer spontan ihr Können auf einer Schanze beim Freestyle zur Schau stellten.



Schon jetzt steht fest, dass diese Veranstaltung im kommenden Winter wieder stattfindet.

Text und Foto: Doris Braun

Veranstalter waren der DAV Nordrach zusammen mit dem Skiclub Zunsweier